



# 四 気 折 々

四気＝川越中校訓「やる気 ほん気 こん気 げん気」

川越町立川越中学校  
学校だより 第22号  
令和2年1月8日



## 新春のお喜びを申し上げます

15 日間にわたる冬休みを終え、子どもたちは元気に登校してきました。登校後の子どもたちは、久しぶりに会うクラスメートと新年のあいさつを交わし、令和元年度のまとめとなる3学期をスタートさせました。冬休み中、大きな事故やけが・大病に見舞われず、全校生徒が3学期を迎えられたことにつきまして、保護者の皆様の安全及び健康管理に感謝申し上げます。

さて、3学期に登校する日数は、3年生は40日間、1，2年生は52日間です。川中生のみなさんは、この限られた1日1日を大切に過ごすこと、また、凡事徹底することを忘れず、3年生は素晴らしい卒業式を、そして、1，2年生は素晴らしい修了式を迎えることができるようにしてください。

本校教職員は、昨年同様、全校生徒一人一人の健やかな成長を願い、指導・支援に努めてまいりますので、保護者の皆様には、本校の教育活動に対するご理解・ご協力をお願いいたします。併せて、まだまだ寒さ厳しい日々が続くため、ご家庭におかれましても、お子様の体調管理にご留意いただきますようよろしくお願いいたします。

## 令和もよき時代に

【校長講話（校長書き初め）】

本日8日（水）1限目に始業式を行い、3学期をスタートしました。校長講話では、令和元年12月12日に清水寺で発表された「今年（現在では昨年）の漢字：令」を受け、新年の抱負を表す文字の書き初めを披露しました（右側写真）。



昨年は、元号が「平成」から「令和」になりました。「令和」も良き時代にしてほしいと願います。その願いを叶えるため、みなさんは確固たる信念を持ち、様々なことにチャレンジしてください。

みなさん一人一人が、一つ一つのことを大切に思いつつ凡事徹底して、新しい時代を切り拓いていってください。



## 尽力いたします！

第3学年主任及び技術科担当教諭が、病気療養のため9月6日からお休みをいただいておりますが、本日（令和2年1月8日）付けで復帰いたしました。

なお、全快に向けて月1回程度の定期健診を実施し、授業及び学年づくりに尽力いたしますので、保護者の皆様のご支援・ご協力を賜りますようお願いいたします。

## 土曜授業実施日の変更（質問のある生徒のみ登校）

年度当初、土曜授業実施日を令和2年2月22日（土）と通知いたしましたが、学年末テスト及び卒業式の日程を鑑み、その予定を1週間繰り上げ、令和2年2月15日（土）に変更いたしますことを了知ください。当該学期の急な変更となり、ご迷惑をお掛けいたしますが、よろしくお願いいたします。

